

8810 Horgen, im Februar 2018

*«Man sieht nur mit dem Herzen gut,
das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.»
Antoine de Saint-Exupéry*

DANKSAGUNG

Wir danken allen herzlich für die grosse Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte beim Abschied von

Sina Nussbaum-Blumenthal

12. Januar 1932 – 7. Februar 2018

Danke vielmal, merci beaucoup, graziel fetg besonders

- Herrn Pfarrer Thorsten Stelter für den einfühlsamen und persönlichen Trauergottesdienst,
- Frau Barbara Grimm (Orgel) und Herrn Alfred Baumgartner (Trompete),
- für die vielen schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen, die Zuwendungen und Spenden zugunsten der Schweizerischen Alzheimervereinigung.

In Gedanken bei Sina.
Die Trauerfamilie